

Nicolás Maduro signale que les 5 sont des apôtres de la dignité cubaine et latino-américaine



La Havane, 26 décembre (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a qualifié d'Apôtres de la dignité humaine les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines injustes aux États-Unis.

Dans des lettres envoyées au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et au Président Raúl Castro, Nicolás Maduro a souligné qu'après tant d'années, la force de l'amour de tout un peuple et la dignité de la Cuba Révolutionnaire l'ont emporté. Il a ajouté que cet événement représente la possibilité que les États-Unis reconnaissent le droit de notre pays d'exister de façon libre et souveraine.

Dans les lettres, le chef de l'État vénézuélien relève qu'il reste encore un long chemin à parcourir jusqu'à la fin du blocus criminel contre notre pays et il signale que le retour définitif des 5 à Cuba est un pas important pour que Washington comprenne que la Patrie Grande a changé pour toujours et qu'elle ne va pas reculer.

Nicolás Maduro indique enfin que le retour de Gerardo Hernández, d'Antonio Guerrero et de Ramón Labañino est une victoire que leur accorde la vie avec la plus grande justice et il envoie au leader cubain et à Raúl Castro une accolade avec une immense ferveur révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42052-nicolas-maduro-signale-que-les-5-sont-des-apotres-de-la-dignite-cubaine-et-latino-americae>



Radio Habana Cuba